

acequia de Almoajar está situado un molino de una piedra.

En el camino de Alcantarilla y sobre la acequia de Alfox hay otro molino de una piedra que pertenece al marquesado de Camachos.

Mas abajo de este molino y en la misma acequia de Alfox cuando ya se le han incorporado las colas de las de Albalate y Albadel está situado el molino llamado de Comino con dos piedras.

En seguida de este y sobre la cola de la acequia del Batan y de un brazal de la de Almoajar hay otro molino de una piedra que pertenece al mayorazgo de Riquelme.

En la diputacion de Aljucer y sobre la acequia mayor de Barreras casi á la salida de la huerta para Sangonera la verde está construido el molino llamado del Rey con dos piedras; pertenece á los propios de la ciudad.

El molino del Batan situado en la acequia del mismo nombre y antes de llegar Aljucer consta de una piedra.

El molino nuevo construido sobre la acequia de Barreras, y enfrente de la Iglesia de Aljucer tiene dos piedras.

